

ENTREGA CONCESIÓN A LA BOLSA INSTITUCIONAL DE VALORES

“Avances entusiasman, pero persisten los retos”

El Ejecutivo destaca logros como los 12 proyectos de infraestructura público-privada por 22 mil mdp; 100 mil mdd en energía, legado del Presidente: Sener

Daniel Venegas y Silvia Rodríguez/México

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que en lo que va de su administración se han concretado proyectos “rompiendo resistencias de años” y que aunque esto entusiasma, los desafíos y retos persisten, por lo que no es momento de bajar la guardia, sino de estar unidos “para no distraernos” del rumbo “que sea esperanzador para nuestro país”.

Al realizar un balance de los logros del Acuerdo Para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar, el mandatario entregó la concesión de la nueva Bolsa Institucional de Valores.

Señaló, además, que con ello se impulsará la competencia en el mercado bursátil, se ampliarán las opciones de financiamiento de las empresas y se permitirá que mayor número de personas puedan tener acceso a diferentes formas de ahorro y de inversión.

En su discurso, el mandatario señaló que gracias al acuerdo existen 12 proyectos de infraestructura público-privada por 22 mil millones de pesos; la recuperación por parte de adultos mayores de 13 mil millones de pesos de sus cuentas de ahorro para el retiro y la repatriación de 210 mil millones de pesos.

En el segundo trimestre de este año, el PIB creció 3 por ciento; de enero a julio el valor de las exportaciones creció 10 por ciento y se han vendido más de 865 mil vehículos; además se está próximo a llegar a 3 millones de empleos creados.

Aseguró que en el último año se comprometieron inversiones por 10 mil millones de dólares

en exploración y producción de hidrocarburos; por 4 mil millones en la segunda subasta de contratos de largo plazo de provisión de energía eléctrica y por 7 mil millones de dólares en la construcción de la red compartida, además de que en lo que va de esta administración la inversión extranjera directa acumulada ya resulta ser histórica, al alcanzar 156 mil millones de dólares.

Compromiso energético

En este sentido, una inversión de 100 mil millones de dólares en el sector energético será el legado que dejará el presidente Enrique Peña Nieto al concluir su sexenio, detonando una derrama económica sin precedente en el país.

En el contexto de la reunión Plenaria del PRI en el Senado, el secretario de Energía, Pedro Joaquín Codwell, hizo un recuento de las acciones emprendidas como parte de la Reforma Energética y subrayó el legado que dejará el Ejecutivo en esta materia.

“Hablo de inversiones firmadas ya en proceso de maduración, que se van a venir ejecutando en los próximos años en beneficio del país”, agregó.

Durante su participación en la Mesa de Análisis en materia Energética, comentó que la implementación de la Reforma Energética empieza a mostrar sus primeros frutos y que el paso histórico que dio el presidente Peña Nieto fue en la dirección correcta.

Beneficios bursátiles

La Secretaría de Hacienda otorgó el título de concesión a la empresa Bolsa Institucional de Valores (Biva), propiedad de Santiago Urquiza Luna Parra, para operar una bolsa de valores.

El inicio de las operaciones de Biva da una expectativa positiva, pues en un solo evento se incrementa ciento por ciento la presencia del mercado de valores en México, indicó el secretario de Hacienda, José Antonio Meade.

“Creo que el hecho de que tengamos otra alternativa, otra gente promoviendo el mercado de valores, otra entidad buscando movilizar ahorro para poderlo canalizar a actividades productivas, es una buena noticia”, dijo el secretario en entrevista después de la presentación del Acuerdo para el fortalecimiento económico y la protección de la economía familiar.

Explicó que Biva tendrá que definir sin propia vocación, pero pero en un país del tamaño de México, con solo 144 empresas listadas, hay espacio para empresas que están creciendo, de giros novedosos, familiares y otras, busquen en ella alternativas de financiamiento. **M**

Con información de: Silvia Arellano y Angélica Mercado.



Osorio: que Anaya explique en lugar de buscar culpables

● La declaración de "guerra" al PRI, por parte del líder de AN, confronta a senadores

MIGUEL ÁNGEL OSORIO
Secretario de Gobernación

**SUZZETE ALCÁNTARA
Y ALBERTO MORALES**

—politica@eluniversal.com.mx

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio, rechazó que el gobierno federal "tenga algo que ver" con las publicaciones sobre el patrimonio del presidente del PAN, Ricardo Anaya, y de su familia política.

El panista, dijo, debe explicar la información que se ha difundido. "Yo creo que es igual al respecto de algunos que quieren evadir una responsabilidad buscando culpable enfrente; hay que explicar. Nosotros les decimos de frente: no tenemos absolutamente nada que ver".

El lunes, Anaya acusó al gobierno federal de estar detrás de las publicaciones de este diario, en torno al incremento del patrimonio inmobiliario de él y de su familia política, para desprestigiarlo, luego de que el PAN anunció que votarían en contra del pase automático del procurador General a fiscal General. También denunció que recibió amenazas sobre hacerle un escándalo mediático.

Tras declarar Anaya la "guerra" al PRI, Osorio dijo que la verdadera guerra debe ser buscar acuerdos.

Javier Lozano expuso que 12 senadores del PAN están en contra de la "unilateral" declaración de "guerra" de su líder.



"Algunos quieren evadir una responsabilidad buscando culpable enfrente; hay que dar una explicación"

Gobierno niega estar detrás de acusaciones al líder panista

● Miguel Ángel Osorio Chong asegura que la verdadera "guerra" debe ser en la búsqueda de acuerdos

SUZZETE ALCÁNTARA

—politica@eluniversal.com.mx

El titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Miguel Ángel Osorio Chong, rechazó que el gobierno federal "tenga algo que ver" en las publicaciones que ha hecho EL UNIVERSAL sobre la situación económica del presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya, y de su familia política.

"Yo creo que es igual al respecto de algunos que quieren evadir una responsabilidad o explicar buscando culpable enfrente, hay que dar una explicación a quien lo está señalando. Yo creo que ese debe ser el camino, no hay más que el señalamiento, no hay ninguna prueba, nosotros de frente les decimos: no tenemos absolutamente nada que ver, que se explique", afirmó.

Ayer, el presidente del blanquiazul señaló en conferencia de prensa que detrás de las publicaciones hechas por este diario —en torno a la compra de un lote en Querétaro por parte de la empresa Juniserra, donde su suegro Donino Martínez es socio— está el gobierno federal, que "miente para desprestigiar", luego de que su partido anunció que votarían en contra del pase automático del procurador General de la República a fiscal General.

En entrevista respecto a la "guerra" aludida por el dirigente panista, el titular de la Segob agregó que la verdadera guerra debe ser la búsqueda de acuerdos, la suma de voluntades para hacerle frente a las acciones que se lleven a cabo en el país, en lugar de una "guerra entre partidos

o contra del gobierno, eso no le sirve a la sociedad", sostuvo.

Por otra parte, al concluir su participación en la reunión plenaria de diputados del Partido Encuentro Social (PES), el funcionario federal sostuvo que dialogaron sobre migración, seguridad —como la ley de seguridad interior y la ley de Policía Estatal—, en donde dijo que encontró preocupación por el hecho de que el tema se pueda politizar en lugar de llegar a un acuerdo y poder tener una ley que dé responsabilidades claras y regule la participación al Ejército.

"Como están las cosas en las instituciones municipales de seguridad, se requiere pasar a una reforma que permita o fortalecer las mismas con responsabilidades de cada uno de los ayuntamientos de seguridad, o pasar a una institución estatal que permita ir hacia todas las regiones de la entidad", añadió.

En otro tema, el coordinador de del Partido Encuentro Social (PES) en la Cámara de Diputados, Alejandro González Murillo, dijo que su bancada apoyará el recorte presupuestal para el ejercicio 2018 que adelantó la Secretaría de Hacienda, a fin de que sea un presupuesto austero. ●

"Algunos quieren evadir su responsabilidad o explicar al respecto buscando al culpable enfrente"

MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG
Secretario de Gobernación

EL DATO



Reunión con el PES.

El encargado de la política interna fue a las plenarios del partido, donde habló de seguridad.